Sección Página 09.12.2009 notivial

"El agua es para vivir y para beber": caricaturistas

Exposición sobre el cuidado del vital líquido

RICARDO PERETE

REPORTERO

▲ El Agua es para Vivir y Para Beber", se dijo en la reunión que sostuvo José Luis Luege Tamargo, director general de la Comisión Nacional del Agua, con los miembros de la Sociedad Mexicana Caricaturistas.

Ayer, en una reunión tempranera en la vieja y hermosa casona de los caricaturistas, se formó una alianza entre el Consejo de la Comunicación, encabezado en esta reunión por su presidente ejecutivo, Salvador Villalobos, y la Sociedad Mexicana de Caricaturistas con José Luis Diego Hernández (Trizas), presidente de los geniales dibujantes.

Con el tema "El Agua Es como de tu Familia, Protégela", ofreció interesante v documentada conferencia Luege Tamargo, y agradeció a los caricaturistas su len-

guaje a base de dibujos para comunicar a la población mexicana la importancia del cuidado y ahorro del vital líquido de una manera eficaz, amable y con buen humor.

Luege Tamargo ofreció datos históricos y mencionó al virrey Luis de Velasco, quién hace 4009 años luchaba por salvar a la Ciudad de México de las inundaciones. Era la época de oro de la mosos lagos. Agregó el funcionario de la Conagua que ya se suman los más importantes orgaagua a nivel nacional.

Por su parte, el presidente Ejecutivo del Consejo de la Comunicación. Salvador Villalobos, informó que desde hace cinco años trabajan juntos en esfuerzos mancomunados Conagua y el CC para que no se desperdicie jamás el líquido.

Medios de comunicación, empresas, organizaciones de la sociedad civil, agencias de publicidad, de relaciones públicas, escuelas y universidades, se han unido en torno a la importancia del ahorro del agua en México.

La Sociedad Mexicana de Caricaturistas es una agrupación autoral con 150 socios en todo el país, fundada en 1975 por sobresalientes caricaturistas como Rafael Freyre, David Carrillo, Abel Quezada, Ernesto Guasp, Jorge Carreño y Alberto Isacc, entre otros. El museo de la caricatura está presentando una exposición de 45 temas concernientes al uso eficiente del agua. Jorge Luege Tamargo cortó el listón entre los aplausos y sonrisas de los dibujantes.

Se dijo que en el marco del Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución no debemos olvidar el papel fundamental que ha jugado la caricatura política para consolidarnos como nación.

Representando a los artistas histórica Anáhuac, con sus her- que colaboraron con su talento en la creación de las obras de la exposición, estuvo el conocido caricaturista Mario nismos de la sociedad civil en Garduño (Maral), quién expuso alianzas a favor del ahorro del los motivos de inspiración para realizar esos ingeniosos trabajos.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 29197.77 \$ 29 Tam: 547 cm2 GGUERRERO

unomásuno

Fecha	Sección	Página
09.12.2009	notivial	16

La Asociación de Editores de Periódicos Diarios y Revistas de la República Mexicana (AEDIR-MEX), que preside el Sr. Naim Libien Kaui, hizo acto de presencia en este evento, aportando su colaboración informativa.

Concluyó la reunión con la degustación de ricos canapés y un brindis de Navidad y Año Nuevo.





Caricaturistas posan para la lente del unomásuno.

Página 2 de 2